

Jungen 15 Kreisliga

SG-Neuenbürg/Unteröwisch : TV Heidelberg
Mittwoch, 21.02.2024, 18:15 Uhr

Reichold tütet den Sieg für den TV Heidelberg ein

Am 3. Spieltag der Jungen 15 Kreisliga traf SG-Neuenbürg/Unteröwisch am Mittwochabend auf die Gäste vom TV Heidelberg. Aus dem Mannschaftskampf, der insgesamt weniger als 2 Stunden dauerte, gingen die Gäste mit 7:3 als Sieger hervor. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Levi Reichold, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für sein Team.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Beim 0:3 gegen Heinrich / Reichold fanden Ribstein / Heiner von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Elias Pacheco Coelho verlor nachfolgend sein Match gegen Christoph De Tommaso unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Das musste man neidlos anerkennen. Sehr eindeutig war der Verlauf des dritten Satzes, in dem Pacheco Coelho mit 0:11 förmlich unterging. Eher ungefährdet war indes der Erfolg in drei Sätzen von Nevio Ribstein gegen Levi Reichold. Die Anzeigetafel zeigte nach drei Spielen nun ein 1:2. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Chris Däschner bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Bosse Heinrich. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Jannis Neck gegen Levi Reichold. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Nevio Ribstein eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Nevio Ribstein gewann gegen Bosse Heinrich mit 3:2. Das war nichts für schwache Nerven. Beim Stand von 2:4 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Deutlich nach Sätzen war wiederum die Drei-Satz-Pleite von Jannis Neck gegen Christoph De Tommaso, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Chancenlos war danach Chris Däschner gegen Levi Reichold nicht, aber mehr als ein 3:11, 12:10, 5:11, 2:11 war nicht zu holen. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Gastteam vorzeitig fest. Recht kurzen Prozess machte nachfolgend wiederum Nevio Ribstein beim 11:3, 11:3, 11:4 mit Christoph De Tommaso. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Wenige Chancen hatte dagegen danach Elias Pacheco Coelho beim 2:11, 6:11, 6:11 gegen seinen Kontrahenten Bosse Heinrich, so dass Heinrich seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 3:7 zu Ende.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 08.03.2024 gegen den TTV Zeutern, während der TV Heidelberg am 02.03.2024 gegen den TTC Kronau antritt.

Statistik:

SG-Neuenbürg/Unteröwisch

Doppel: Ribstein / Heiner 0:1

Einzel: N. Ribstein 3:0, C. Däschner 0:2, E. Coelho 0:2, J. Neck 0:2

TV Heidelberg

Doppel: Heinrich / Reichold 1:0

Einzel: B. Heinrich 2:1, L. Reichold 2:1, C. Tommaso 2:1